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CASOS EN QUE SE ESCRIBE
	Se escriben con H todos los tiempos del verbo HACER y ninguno del verbo ECHAR
	Hago, hacemos. Está hecho Echaban. Echo agua

	Se escriben con H todos los tiempos del verbo HABER
	Había, habían, he escrito, han hecho, ha salido

	Se escriben con H las palabras que empiezan con HIA, HIE, HUE, HUI. Menos iatrogénico
	[bookmark: _GoBack]Hiato, hiena, huevo, huir

	Se escriben con H las palabras derivadas de palabras que se escriban con H, menos orfandad, osamenta, óvalo, oler
	Honrado,

	Se escriben con H las palabras que empiezan con HUM. Menos umbilical, umbral y umbría
	Humano, húmero, humor

	Se escriben con H las palabras que empliezan con HECTO, HELIO, HETERO, HEPTA, HEXA, HOMO
	Hectómetro, hexágono, homófono

	Se escriben con H las palabras que comienzan con HERB HERM, HIST, HOLG, HORM, HORR, HOSP, HOST Menos ermita, ermitaño, istmo, ostentar, ostra.
	Historia, holgado, hormona, horror, hospital, hostal

	Se escriben con H las palabras que empiezan con HEMI, HIDR, HIGR, HIPER, HIPO.
	Hemisferio, hidroavión, hipermercado, hipotálamo
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